



ULSTER COUNTY LEGISLATIVE NEWS

ULSTER COUNTY NEWS INFORMATION

OFFICE OF THE COUNTY LEGISLAUTRE
244 FAIR STREET, 6TH FLOOR
KINGSTON, NY 12401

MEDIA CONTACT INFORMATION

• PHONE 845-340-3900
* EMAIL LegislativeNews@co.ulster.ny.us
• FAX 845-340-3651

Legislature.UlsterCountyNY.gov

Para Liberación Inmediata:

18 De Diciembre de 2024

La Legislatura del Condado de Ulster Aprueba el Diseño del Parque Cornell Street

(Kingston, NY) – En su Sesión del 17 de Diciembre de 2024, la Legislatura del Condado de Ulster aprobó dos Resoluciones que iniciarán el proceso de establecer un parque en Midtown Kingston a lo largo del Linear Trail entre las calles Cornell y Downs. Incluidas en el Programa de Mejoras de Capital 2025-2030 aprobado por la Legislatura el 10 de Diciembre de 2024, las Resoluciones adoptadas el 17 de Diciembre de 2024 incluyen la definición del alcance del Proyecto de Capital y la contratación de Port Architecture Urbanism LLC por un monto de \$131,618 para el diseño e ingeniería de la parcela de medio acre. La financiación de este proyecto está respaldada por una subvención de \$1 millón a través de Community Foundations of the Hudson Valley.

El Parque Lineal Midtown sirve como corredor vital de recreación y transporte intermodal para que los residentes de Uptown puedan acceder a Broadway y para que los residentes de Midtown puedan ir de compras a Kingston Plaza y acceder al transporte en autobús. El Parque Cornell utilizará el área más amplia entre las calles Cornell y Downs que alguna vez sirvió como patio de maniobras para el ferrocarril Ulster & Delaware para incluir equipos de juego y paisajismo autóctono, y considerará, en función de los aportes del público y del espacio utilizable, elementos como estaciones de ejercicios, arte visual, espacio de aprendizaje al aire libre y árboles que den sombra. La participación pública según el contrato incluirá no menos de seis reuniones públicas y una encuesta en línea.

“La creación de un parque público en Midtown Kingston permitirá que más vecinos disfruten de un espacio abierto en su vecindario donde puedan enseñar a sus hijos a andar en bicicleta, mantenerse activos o simplemente tener un lugar donde sentarse después de llevar las compras desde la plaza. Espero recibir las opiniones del público sobre este proyecto y ver cómo se hace realidad el diseño del espacio”, dijo el **Legislador Greg McCollough (Distrito 6, ciudad de Kingston)**.

“Además de brindar enormes beneficios sociales y de salud, los parques y los espacios abiertos son un importante motor del desarrollo económico de nuestra comunidad. Quienes recorran el sendero Linear desde Kingston Plaza en bicicleta o caminando pueden llegar fácilmente a Broadway para disfrutar de una variada selección de restaurantes, comprar en nuevas tiendas o

asistir a un espectáculo en UPAC. Agregar un parque formal solo fomentará aún más el uso del sendero lineal y esperamos con ansias los beneficios que traerá a Midtown Kingston”, **dijo la Legisladora Megan Sperry (Distrito 17, New Paltz y Esopus), Presidenta del Comité de Desarrollo Económico, Planificación, Educación, Empleo, Artes y Agricultura.**

Se prevé que la fase de diseño del proyecto se complete en el otoño de 2025, y que el parque esté terminado en el otoño de 2026.

El texto completo de la Resolución No. 634 se puede encontrar [aquí](#).

El texto completo de la Resolución No. 635 se puede encontrar [aquí](#).

###